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たかが「カレー粉」、されど…
校 長 横川 徹

先月２８日（火）の「給食献立の変更」に対し、ご理解をいただき、ありがとうございました。

具体的には、「さつまいもパン」から「カレー粉ごはん（委託業者が炊飯する白飯を使用）」への変更

でした。

検食（校長・または教頭が、当日の給食開始時刻の３０分前に、提供するメニューと全く同じものを

食べ、異常等がないことを確認すること）後、私（校長）と栄養教諭との間で、こんなやりとりがあり

ました。

校 長：「普通の『ごはん（白飯）』でもよかったところを、なぜ『カレー粉ごはん』にしたのですか？」

栄養教諭：「メニューが洋風（『ほうれん草とおからのキッシュ』『イタリアンサラダ』『ＡＢＣスープ』）

だったので、ただ『白飯』に変更するのではなく、『カレー粉』を加えた方がいいのではと思

って…。」

たかが「カレー粉」、されど「カレー粉」。栄養教諭の「こだわり」「自分の仕事に対するプライド」「東

中生へのこまやかな心配り」を、改めて実感することができました。

先日の「赤い羽根共同募金」「クリーン作戦」では、生徒たちの真摯な取り組みに心温まる思いをさせ

ていただきました。

カレー粉・赤い羽根・クリーン作戦。どれも大きなことではないけれど、決して見過ごしてはならな

い出来事だと思います。「東部中ならでは」という枕詞が相応しい出来事だと思います。

の行事予定
１（金）向寒訓練（最終日） １５（金）＊書写指導 ２の１ ３の１ ３の２
２（土）野田オープンソフトテニス大会 １６（土）吹奏楽部クリスマスコンサート
３（日）東部地区マラソン大会 ＊10:30から美術室で開演の予定

（７：５０登校完了 予備日10日） １７（日）鈴木貫太郎杯野田市ソフトテニス１年生大会
サッカーチャレンジ８大会 １８（月）スクールカウンセラー来校日

４（月）振替休日 ２０（水）冬季休業前保護者会
（東部マラソン延期の場合は月曜授業・弁当持参） ２年生防災教育・ｳｲﾝﾀｰｽｸｰﾙ説明会

５（火）実力テスト（３年生） ２１（木）３年生席書大会（１，２年生は１／９に実施）
学校費口座引落日 ２２（金）冬季休業前集会 大掃除

６（水）歯科検診 給食・部活動なし
スクールカウンセラー来校日 ２４（日）冬季休業（＊１／６まで）

７（木）野田市中学校駅伝競走大会（予備日翌日） ２５（月）西武台招待Xmas杯ソフトテニス大会
８（金）薬物乱用防止教室 ３１（日）大晦日

１０（日）東部地区マラソン大会予備日
１１（月）弁当持参 （東部マラソンを11日に実施した場合は振替休日）

スクールカウンセラー来校日 ＊書写指導は今年も米田富貴子先生にご指導いただきま

１２（火）＊書写指導 ひまわり １の１ す。先生には卒業証書の氏名も揮毫いただいています。

進路検討会 ＊１月の登校開始は９日（火）です。給食はありません。



特別支援学校との交流会 １年生は、11月６日（火）に、千葉県立野田特

別支援学校の中等部の皆さんと、今年度2回目の交流会を行いました。5月にもパラスポーツで交流して

いた両校の生徒たちは心のバリアフリー化が進み、打ち解けるのも早かったようです。今回の校舎内や

畑での作業でも、やり方を教えてもらうなど積極的に交流する姿が見られました。支援学校の先生方も

この様子を大変喜んでくださいました。

すべての人が、支える人と支えを受ける人に分かれることなく、ともに支

え合って能力を発揮できる「共生社会」の実現が、現在強く望まれています。

この交流会をきっかけに、活力ある「共生社会」の担い手となるにふさわし

い資質が、一人一人の中に育まれていくことを願っています。

市長と話そう集会 １１月８日（水）に野田市長の鈴

木有様が本校にお見えになり、毎年行われている「市長と話そう集会」を実施しました。

東部中では、生徒の自主的活動を尊重し自治意識の向上を図るため、市内の中学校では珍しく全校生

徒参加の形を昨年度からとっています。市長さんのご案内から司会進行、時間内に収める時間調整まで

すべて生徒たちの手で行っており、教職員は見守るだけとなりました。また今回は、各学級から出た質

問や要望・提案などをその学級の代表生徒が市長さんに投げかけて、討論を深める工夫をしました。

当日の一切を生徒に任せることには、担当した教職員らも

一抹の不安を感じていました。しかし大人と堂々と意見を交

換し合う中学生の姿は、その不安を吹き飛ばすものでした。

進行や会場準備を含め、今回は東部中の新リーダーである

２年生の活躍が、特に目を引きました。要望や提案の一つ一

つに込められた「未来のために、地域のために、野田市のた

めに」という東中生の真っ直ぐな思いが伝わったのでしょう、

集会を終えられた市長さんは生徒たちの拍手に応えにこやか

に会場を後にされました。

東部マラソン １２月の行事予定にありますとおり、東部地区マラソン大会が昨年度か

ら復活しています。今年は１２月３日（日）に行われ、東部中の生徒はもちろん、同じ学校区の東部小、

柳沢小の児童も元気に地域の道路を駆け抜けました。柳沢小は登校日扱いではなく休日返上での希望参

加でしたが、昨年度走って楽しかったという感想が多かったとのことで、今年度は昨年度の倍の108名

の参加者がありました。もちろん東部小の児童も、市内の上位レベルにあるという長距離走の実力をい

かんなく発揮し、たくましい走りを見せてくれました。東部中の駅伝部は少人数ながらも先日の野田市

民駅伝で第３位に輝くなど力を伸ばしていますが、こうした小学校からの努力の積み重ねがあってこそ

の現在の姿であることを再認識することができました。３校の絆と伝統を育むすばらしい地域行事を計

画運営してくださる東部地区体育協会の皆様や、いつもご協力をいただいている保護者の皆様に、深く

感謝申し上げます。


